

静岡北高等学校 男子ソフトボール部

半数は初心者でも部員同士楽しく切磋琢磨

チームの成長を支えるWキャプテン

目標は昨年越えの中日本大会勝利！



Jr.

Web Magazine



現在の部員は、3年生10人、2年生3人、1年生6人、マネージャー4人の全23名。選手の半数は高校から競技を始めた。野球経験者の高瀬監督は、自主性を重んじ、練習メニューは選手が考える。チームを牽引するのは、野球経験者の牧野陽南多捕手と未経験の萩原一帆二塁手。主将の牧野が12～2月に怪我で離脱した際、副将の萩原がチームをまとめ、以降2人が協力してきた。牧野が時に厳しく指導し、萩原が優しくサポートする。牧野は初心者から急成長した萩原を、萩原は一人一人に目を配りアドバイスする牧野を、互いに認め合う。練習試合で出た課題を2人で話し合い守備や連携を磨いてきた。墨間が短くスピードで小技も重要なのが魅力という萩原。生涯スポーツとして楽しみたいという牧野は卒業後も続けるつもりだ。昨年は中日本大会の初戦で敗れた。2人は「今年も必ず出場し勝ちたい」と声を漏らす。高瀬監督は「2人で引張り、悔いのない様に楽しんでほしい」と送り出す。



新時代を築く キミたちの未来のために

学びを、未来へ。

令和8年度入試各種説明会 開催日 決定！



学校法人 静岡理工科大学

静岡北高等学校



卒業後の進路に対応する

充実の3学科5コース

公式HPで
入試情報を公開中
<https://shizukita.jp/> (静岡)
検索